

Initiation au basket

Écrit par Administrator

Ce mercredi 10 novembre après-midi, les classes des grands-moyens ainsi que celle des CE1 se sont rendues à la salle de sport pour s'initier au **basket**. Monsieur Frémin, papa de Circée, aidé par une de ses filles ont fait découvrir aux élèves les joies du basket. Peut-être quelques vocations en sont-elles nées...

En tout cas, les élèves sont rentrés enchantés et bien fatigués !

Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le site du club www.basket-ballsantois.iball.fr , en sachant que les horaires de séances de l'Ecole de minibasket sont :

- pour les enfants de 4 à 6 ans le mercredi de 14h à 15h.
- Pour les enfants de 7 à 8 ans le mercredi de 15h à 16h.

Voici quelques photos de la classe des grands-moyens :

Initiation au basket

Écrit par Administrator



Initiation au basket

Écrit par Administrator



Initiation au basket

Écrit par Administrator



Initiation au basket

Écrit par Administrator



Initiation au basket

Écrit par Administrator



Initiation au basket

Écrit par Administrator



Initiation au basket

Écrit par Administrator



